



RINGKASAN

AJENG SYIFA HANANTA SHAFIRA. Analisis Prediksi Kebangkrutan dengan Metode Altman Z Score pada Koperasi KIETA SEAMEO BIOTROP. *Bankruptcy Prediction Analysis Using the Altman Z Score Method at KIETA Cooperatives SEAMEO BIOTROP*. Dibimbing oleh IMAN FIRMANSYAH

Penilaian kinerja perusahaan dapat menjadi standar pengukuran untuk mengetahui kondisi keuangan perusahaan dari tahun ke tahun nya apakah kondisi keuangan perusahaan dalam kondisi baik atau buruk. Kondisi keuangan perusahaan yang buruk secara berkepanjangan dapat menimbulkan krisis ekonomi bahkan kebangkrutan pada perusahaan. Namun hal tersebut dapat dicegah oleh perusahaan dengan memprediksi segala kesulitan keuangan yang terjadi.

Analisis prediksi kebangkrutan perusahaan dapat dilakukan dengan berbagai macam metode salah satunya yaitu metode *Altman Z Score*. Model analisis ini merupakan model analisis paling sederhana dengan cara menentukan perhitungan standar dikalikan rasio-rasio keuangan yang akan menunjukkan tingkat kemungkinan kebangkrutan perusahaan. Terdapat beberapa macam model *Altman Z Score* yaitu model *Altman* pertama, model *Altman* revisi, dan model *Altman* modifikasi. Model analisis yang paling sesuai untuk perusahaan non-manufaktur yaitu model *Altman* modifikasi.

Tujuan dari penulisan laporan akhir ini adalah untuk memprediksi kebangkrutan yang terjadi pada kinerja keuangan koperasi KIETA SEAMEO BIOTROP serta mengetahui keputusan manajemen yang dilakukan dalam menangani kasus tersebut dengan menggunakan metode analisis *Altman Z Score* modifikasi. Tahapan analisis diawali dengan pengumpulan data laporan keuangan meliputi pengelolaan aset dan utang dalam menghasilkan keuntungan setiap perodenya, serta mencermati faktor-faktor pendukung dan penghambat terjadinya kebangkrutan tersebut.

Hasil analisis prediksi kebangkrutan dengan menggunakan metode *Altman Z Score* modifikasi menunjukkan bahwa koperasi KIETA pada periode 2017-2019 berada dalam kondisi kinerja keuangan yang sehat dan bebas dari kebangkrutan. Adanya pengelolaan aset dan modal terhadap kewajibannya yang cukup baik merupakan faktor utama dalam peningkatan tersebut. Sehingga dalam hal ini berpengaruh pada laba yang diperoleh koperasi juga semakin membaik.

Kata Kunci : *Altman Z Score*, Kebangkrutan, Koperasi.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang memunculkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.